

Leserbrief zu »Die große Umarmung. Psychiatrie in Berlin« von Norbert Stockheim. In *Zitty*  
– *Illustrierte Stadtzeitung Berlin*, 1984, Nr. 24, S. 5

Wir müssen uns selbst von den Zwang befreien andere auszurotten und einzusperrern. Diese Worte des Bernadetto Valdesalici gefallen mir. Aber darum ist dieses schreckliche Titelbild und der ausgesprochen blöde Titel umso unverständlicher, denn jeder, der etwas von Psychiatrischen Anstalten weiß, rennt davon weg, wenn er noch nicht blöde gespritzt wurde. Die große Umarmung. Lieber umarme ich einen Grislybären, das geht schneller vorbei und ist weniger qualvoll.

Ludger Bruckmann  
1 Berlin 62